

**RILIS NASIONAL**

## **Kebakaran Di Kuaro, Hanguskan Tiga Unit Kendaraan Beserta Rumah Dan Isinya.**

**Muhamad Ali - [PASER.RILISNASIONAL.COM](http://PASER.RILISNASIONAL.COM)**

Dec 11, 2021 - 20:25



PASER - Sebuah rumah tinggal di Jalan Negara Kampung Komadi, Kelurahan Kuaro, Kecamatan Kuaro, Kabupaten Paser Kalimantan Timur ludes terbakar pada Sabtu (11/12/2021).

Danru Pemadam Kebakaran Long Ikis, Rakhmad Kastolani yang turut membantu memadamkan api di lokasi mengatakan, pihaknya masih melakukan penyidikan, namun dugaan sementara api bersumber dari adanya kosleting arus pendek di

rumah tersebut.

"Kayaknya ini disebabkan arus pendek, karena informasi di lapangan saat kebakaran pemilik rumah sedang berada di ladang, hingga saat kita sampai di lokasi kejadian, rumah serta barang-barangnya semua sudah ludes terbakar". Tuter Rakhmad.



Lebih lanjut Rakhmad menyampaikan, untuk memadamkan api, Dinas Damkar Kabupaten Paser menurunkan dua unit Damkar berupa satu unit fire rescue dan satu unit tangki suplayer. Dan dari BPBD Paser menurunkan satu unit tangki.

"Sementara pihak kami dari Damkar Long Ikis juga ada menurunkan satu unit blower, dibantu satu unit fire truck dari Perusahaan Trasindo". Tuturnya pada awak media Sabtu (11/12/2022).

Diwaktu yang sama, RI salah satu kerabat Abin (sebutan pemilik rumah\_red) menyatakan, rumah yang terbakar adalah milik pamannya. Kebetulan saat musibah pamannya sedang keladang, hanya anaknya yang di rumah, namun diduga awal anaknya juga tidak tau kalau ada api di rumahnya.

"Tau-tau keliatan api sudah besar aja menjalar kesemua ruangan, baru anak paman Abin tau, makanya saat kejadian anaknya serta warga tidak ada yang bisa membantu menyelamatkan benda-benda berharganya." Tuter RI

Akibat Kebakaran, diperkirakan kerugian materil yang menimpa Abin (korban\_red) terbilang besar. Selain rumah dan isinya, pemilik juga harus kehilangan tiga unit kendaraan berupa satu mobil pik up dan dua unit sepeda motor yang turut hangus terbakar. (hen\*)